

栄町を賑やかにPR ゆんたく ひんたく ゆしとらふ

栄町市場の活性化をと、市場関係者や同市場ファンクラブが「ゆんたく ひんたく ゆしとらふ」を催しました。スージグワー広場ではアクセサリー、南米パイなどの手作りフリーマーケット、落語 三線演奏、新城カメさんとクルザーによる「ユイユイ」などの演舞が行われ、買い物中の市民も飛び入り参加するなど賑わいました。カチャーシー広場ではあつあつのゆしとらふがふるまわれ、子どもからお年寄りまで市場のよさを味わいました。



希望を胸に花のアーチをくぐる

市の小・中学校で入学式

新芽の息吹を感じながら、新たなスタートラインにたつ機会の多いこの時節。市の小学校と中学校では4月9日に入学式が行われ、合わせて7,000名余の新生がそれぞれの希望を胸に第一歩を踏み出しました。児童数が増え、金城小学校(玉村弥堅校長)では6クラス210名の新生と父母を学校職員や上級生のおいさん、おねえさんが笑顔で迎えました。ピカピカのランドセルを背負って登校した新生は各教室で6年生や学級担任に名札とリボンをつけてもらった後、体育館での入学式に向かいました。上級生のつくる花の



アーチをくぐり、少し緊張気味に入場した新生たち。玉村校長が「道路では交通安全に心がけましょう。みんなの名前を早く覚えて、なかよくなって下さい。自分のことは自分でできるようにしましょう」と話すと、「はい」と元気よく答えて、おきな瞳を輝かせました。

園児の歌に鯉舞い踊る

市がこいのぼりを掲揚

「こどもの日」を前に市では毎年恒例となった、「こいのぼり掲揚式」を本庁中庭で行いました。参加した、宇栄原・松山・与儀・樋川保育所の園児141名を前に翁長市長は「鯉のように元気に育ってください」とあいさつ。市長と園児らがロープを引くと大きな鯉がポールをのぼり、大空を泳ぎだしました。続いて、園児全員で「こいのぼりのうた」を合唱、大きな歌声に鯉はさらに舞い踊りました。



第27回 那覇市制80周年記念

期間 平成13年5月 3・5 (不) 土

那覇ハーリー

海や御万人の宝

■場所 那覇新港埠頭(安謝)

■主催/那覇ハーリー実行委員会 ■主管/那覇市・那覇龍船振興会・那覇市観光協会・沖縄テレビ ●お問い合わせ/那覇市観光協会 868-4887



事故のない街をつくろう

春の全国交通安全運動出発式

「青だつて 油断大敵 みぎひだり」をスローガンに春の全国交通安全運動の出発式が開南小学校の体育館で開かれました。翁長雄志那覇市長、金城勲那覇署長をはじめ、那覇地区交通安全協会、バス会社、トラック協会那覇支部など関係者約300名が参加、家庭や学校、職場など身近なところから交通安全の輪を広げ、事故のない街をつくらうとアピールしました。また、「一日交通安全対策官」の中学生4人が「信号機など、交通ルールを守ります」と誓いのことを読み上げました。



日頃の練習成果を披露

二人の息もピッタリ

第14回那覇市長杯ダブルステニストーナメントが漫湖公園市民庭球場で開催され、184組368人の選手が熱戦を繰り広げました。親子や友人でペアをくみ、本大会に参加した選手たちの顔もやる気満々。試合開始と同時に前後左右にボールを必死に打ち返し、コート内を駆け巡る選手たち。決まるとガッツポーズでお互いを励ましあっていました。初級クラスにも男女84人が挑戦。誰でも気軽に楽しめるスポーツとして参加者は年々増えています。

ニュース・ダイジェストNaha